

Lo bueno

Que al menos en el mes de enero no habrá recortes de agua en la entidad

Lo malo

Que la Cuarta Ola de Covid está agarrando fuerza en Nuevo León

Bla, bla, bla...

"Estas dos carreteras van a echar a andar la maquinaria que va a generar entre 7 mil 500 y 15 mil empleos directos"



Samuel García

Entregan en Juárez dos patrullas exclusivas para casos de violencia familiar

El Alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cantú, entregó dos patrullas de policía que serán destinadas exclusivamente para atender a víctimas de violencia familiar dentro del municipio.

Las unidades son para el programa Mujer No Estás Sola, que trabajan coordinadamente Seguridad Pública y el Instituto de la Mujer, entre otras dependencias municipales.

Y también entregó dos ambulancias a la Dirección de Protección Civil, con lo que se busca incrementar el apoyo a los juarenses que requieran de algún traslado médico y para atender un mayor número de emergencias.

Sobre el programa Mujer No Estás Sola, que arrancó el pasado 25 de noviembre, Treviño dijo que se han dado avances positivos en el tema de violencia familiar, ya que psicólogos, criminólogos y otros especialistas están acudiendo a las colonias con más alto índice de este delito para atender a víctimas y también prevenirlo.

"Es un programa integral, donde además de la Secretaría de Seguridad y el Instituto de la Mujer más dependencias de la Administración municipal están involucradas, como Desarrollo Social, el DIF, Educación, Desarrollo Económico, etcétera",



Las unidades son para el programa "Mujer No Estás Sola"

señaló el Alcalde.

En este programa implementado por la actual Administración de Juárez, también se les da a las mujeres cursos de autoempleo, para que aprendan a realizar productos que puedan comercializar y de esta manera obtener recursos que las hagan más independientes.

"Hay que hacerles ver que cuentan siempre con el apoyo de la Administración municipal y que no están solas", expresó el Alcalde.

Tras la entrega de las patrullas, Paco Treviño hizo un recorrido por las instalaciones de lo que será el C4 de

Seguridad Pública de Juárez, que está próximo a inaugurarse.

"Lleva un avance del alrededor del 98 por ciento, faltan algunos detalles ahí nadamás de equipamiento, pero ya estamos por arrancarlo en las próximas semanas, entrando el año", concluyó el Alcalde juarense.

FORTALECERÁN ÁREA DE SERVICIOS PÚBLICOS

Con el objetivo de lograr un mayor avance en las labores de bacheo, deshierbe y limpieza de terrenos y avenidas, Servicios Públicos de Juárez, anunció que fortalecerá esta dependencia con más equipamiento y

buscará trabajadores temporales.

Al acudir por la mañana a supervisar las labores de bacheo en diferentes puntos del municipio, el Alcalde Francisco Treviño calificó a la Secretaría de Servicios Públicos como una de las dependencias más importantes de su Administración, pues las labores que realiza benefician directamente a los ciudadanos.

Sobre la adquisición de una retroexcavadora que se suma al equipamiento de Servicios Públicos dijo que para el próximo año se comparará más maquinaria y vehículos de trabajo.

"Estamos esperando iniciar el año, para ver si podemos conseguir una nueva retroexcavadora, así como camiones de volteo para ir acelerando los trabajos en cuestiones de limpieza de calles, de terrenos y avenidas, de áreas verdes, etcétera".

"Lo que la gente nos pide", dijo Treviño, "también para las labores de bacheo en las colonias y en las principales avenidas de nuestro municipio".

"Estoy viendo también la manera de contratar más elementos, de empleo temporal. Seguiremos trabajando y fortaleciendo a la Secretaría de Servicios Públicos, para que puedan llevar a cabo las labores diariamente de la mejor manera", finalizó el Alcalde juarense.(IGB)



en_voz_baja@elporvenir.com.mx

Si las cosas siguen como hasta ahora, no lo dude ni poquito que en NL las autoridades estatales de Salud realicen un nuevo análisis a eso de las restricciones por Covid.

Por lo que es casi, casi seguro que los aforos y los horarios, en un sentido de responsabilidad, se vuelvan a achicar no por capricho de la autoridad, sino por los contagios.

Y, es que si se toma en cuenta el repunte de los casos reportados día a día, podrá palpase una actividad hospitalaria nada envidiable que da vida a la Cuarta Ola en la entidad.

Sobre todo, por el indicador que traen al dedillo las autoridades, dada la mortandad de la Pandemia si se toma en cuenta, que en el último reporte hubo cuatro decesos.

Pero lo delicado del tema es, que de esa misma cantidad de personas, tres de los fallecidos no tenía ninguna comorbilidad, al referirse que estaban sanos antes de su contagio.



Sin lugar a dudas, los centros de revisión Drive Thru para la detección de los contagios Covid-19, siguen siendo un termómetro de la epidemia en Nuevo León.

Y, si no lo quiere creer basta con darle una revisadita a los diferentes módulos colocados en la entidad, en los que se ha multiplicado su actividad diaria.

Por lo que luego de verse muy desairados en lo que podría decretarse la culminación de la Tercera Ola, las cosas vuelven a reactivarse muy de mañana.

Y, es que toda aquella persona, incluyendo familias enteras se han venido apersonando en los diferentes módulos desde la madrugada y un día antes.

Por lo que en algunos de los casos, las pruebas asignadas para aplicar a los sospechosos se terminan casi casi en el amanecer de cada una de las jornadas.

Lo cuál, aunque se han ido aumentando poco a poco las revisiones a los solicitantes, el número de los solicitantes, supera la existencia de pruebas.



Ahora que el joven gobernador de Nuevo León, Samuel García confirmó además de sus vacaciones, también lo hizo con su cumple años, por lo que le llovieron las felicitaciones a los cuatro vientos.

Entre aquellas personalidades que aprovecharon las redes sociales para expresarle sus felicitaciones y sus buenos deseos se encuentran Sandra Pámanes e Ivonne Álvarez, del MC y del PRI.

Desde luego, cada una de las damas hizo lo propio en sus respectivos espacios del Internet con mensaje y foto del recuerdo al lado del ejecutivo estatal, quién además tiene sus fan's.



En eso de las desapariciones forzadas en el país y obvio, por consecuencia en Nuevo León las autoridades respectivas tienen sus números.

Dato que desde luego parece no empatar con el reporte que guardan los familiares de las víctimas, quienes continúan añadiendo cifras.

Por lo que hasta en cierta forma, el caso parece el cuento de nunca acabar en lo que se antoja una situación preocupante y sin tregua.

Lo cuál quieran o no, seguirá siendo motivo de pronunciamientos muy puntuales de quienes se han visto afectados. Y, sino pa'l baile vamos.



No le extrañe si antes de que culmine el año, ciertos negocios y establecimientos tengan un incremento en sus clientelas.

Sobre todo, de aquellos que urgen la compra de lo más necesario para la celebración de Año Nuevo, así como de las reservas respectivas.

Por lo que ya se pueden apreciar toda clases de "ganchos" para antes de que concluya el año, así que ojo con el incremento de la movilidad.

Anuncia Escobedo rehabilitación de Sendero

El Municipio de Escobedo inició los estudios de mecánica de suelo para la rehabilitación de la carpeta asfáltica de la Avenida Sendero, desde Manuel L. Barragán hasta la Carretera a Laredo.

Dichos trabajos con los que se busca mejorar la infraestructura vial, consisten en la realización de varios sondeos, a cargo del personal de la Secretaría de Obras Públicas, para conocer la estructura actual del pavimento.

El Alcalde, Andrés Mijes Llovera, acudió a supervisar los estudios e informó que al término de los mismos se hará el relleno y reposición de la carpeta con concreto hidráulico en el área de cada

sondeo.

"Esta es una parte de los trabajos que vamos a hacer en la avenida Sendero, la cual es una zona deteriorada, vamos a hacer la repavimentación con concreto hidráulico", explicó Mijes Llovera.

"Es una obra que no solo beneficiará a los habitantes de Escobedo sino a todos los ciudadanos del área metropolitana que transitan por esta arteria", puntualizó.

Mijes Llovera detalló que serán alrededor de ocho mil metros cuadrados los que se rehabilitarán.

"Los especialistas determinaron que el mejor material para reconstruir es el concreto hidráulico, por aquí circula mucho tráfico



El alcalde Andrés Mijes acudió a supervisar la obra

pesado que deteriora la avenida, el concreto hidráulico tiene una durabilidad de muchos años más comparado con el asfalto".

El Edil indicó que la inversión es de aproximadamente 40 millones de pesos, además estos trabajos

también se llevarán a cabo en la Avenida Chocolate, en el sector poniente de la ciudad.

Durante el arranque de los estudios estuvo presente el Secretario de Obras Públicas, Martiniano Rueda Montelongo.(CLR)

Buscan en San Nicolás arrancar el 2022 con labores de limpieza

De cara a la culminación del 2021, el Municipio de San Nicolás puso manos a la obra y realizó diversas acciones en beneficio de la ciudadanía.

Lo anterior, con el objetivo de ofrecerles a los nicolaítas la mejor ciudad para vivir, además de iniciar el 2022 con renovaciones.

En primera instancia, trabajadores de servicios públicos de San Nicolás realizaron labores de limpieza en la colonia Carmen



Trabajadores de Servicios Públicos empezaron a hacer limpieza

Romano.

Durante dicha limpieza se logró recolectar más de 20 toneladas de basura, en puntos como los alrededores de las vías y diversos sitios públicos.

Ante tal situación, el Alcalde Daniel Carrillo Martínez, exhortó a la ciudadanía a no tirar basura y escombro en sitios públicos.

"Ayudas a no tirar basura ni escombro, por favor seamos más conscientes", mencionó el edil.(CLR)



No le extrañe si antes de que culmine el año, ciertos negocios y establecimientos tengan un incremento en sus clientelas. Sobre todo, de aquellos que urgen la compra de lo más necesario para la celebración de Año Nuevo, así como de las reservas respectivas. Por lo que ya se pueden apreciar toda clases de "ganchos" para antes de que concluya el año, así que ojo con el incremento de la movilidad.

MADISA CAT
Santa Catarina, N.L. a 22 de Diciembre del 2021.
GARCIA MARTINEZ JOSE ANTONIO
Asunto: Aviso Art. 31 Fracc XVI inciso a) último párrafo de la LISR.
De conformidad a lo establecido en la fracción XV del artículo 27 de la Ley del Impuesto Sobre la Renta vigente, hacemos de su conocimiento que para la determinación del impuesto sobre la renta anual correspondiente al ejercicio 2021 MAQUINAS DIESEL, S.A. DE C.V. tomará la deducción por crédito incoobrable de las cuentas que el cliente GARCIA MARTINEZ JOSE ANTONIO, actualmente adeuda a mi representada, por un importe de \$931.11 USD, Lo anterior para efectos de que conforme a lo establecido en la disposición antes citada, la empresa GARCIA MARTINEZ JOSE ANTONIO, acumule para efectos de impuesto Sobre la Renta, el ingreso derivado de la cuenta no cubierta.
Atentamente:

Lic. Telesforo Vega Oviedo
En representación de
Maquinas Diesel, S.A. de C.V.
Enterado.
GARCIA MARTINEZ JOSE ANTONIO

MADISA CAT
Santa Catarina, N.L. a 22 de Diciembre del 2021.
GRUPO INDUSTRIAL CAMO S.A. DE C.V.
Asunto: Aviso Art. 31 Fracc XVI inciso a) último párrafo de la LISR.
De conformidad a lo establecido en la fracción XV del artículo 27 de la Ley del Impuesto Sobre la Renta vigente, hacemos de su conocimiento que para la determinación del impuesto sobre la renta anual correspondiente al ejercicio 2021 MAQUINAS DIESEL, S.A. DE C.V. tomará la deducción por crédito incoobrable de las cuentas que el cliente GRUPO INDUSTRIAL CAMO S.A. DE C.V., actualmente adeuda a mi representada, por un importe de \$749.71 USD y \$33,709.30 MXN, Lo anterior para efectos de que conforme a lo establecido en la disposición antes citada, la empresa GRUPO INDUSTRIAL CAMO S.A. DE C.V., acumule para efectos de impuesto Sobre la Renta, el ingreso derivado de la cuenta no cubierta.
Atentamente:

Lic. Telesforo Vega Oviedo
En representación de
Maquinas Diesel, S.A. de C.V.
Enterado.
GRUPO INDUSTRIAL CAMO S.A. DE C.V.

MADISA CAT
Santa Catarina, N.L. a 22 de Diciembre del 2021.
INTERNATIONAL MODULAR, S.A. DE C.V.
Asunto: Aviso Art. 31 Fracc XVI inciso a) último párrafo de la LISR.
De conformidad a lo establecido en la fracción XV del artículo 27 de la Ley del Impuesto Sobre la Renta vigente, hacemos de su conocimiento que para la determinación del impuesto sobre la renta anual correspondiente al ejercicio 2021 MAQUINAS DIESEL, S.A. DE C.V. tomará la deducción por crédito incoobrable de las cuentas que el cliente INTERNATIONAL MODULAR, S.A. DE C.V., actualmente adeuda a mi representada, por un importe de \$207,033.33 MXN, Lo anterior para efectos de que conforme a lo establecido en la disposición antes citada, la empresa INTERNATIONAL MODULAR, S.A. DE C.V., acumule para efectos de impuesto Sobre la Renta, el ingreso derivado de la cuenta no cubierta.
Atentamente:

Lic. Telesforo Vega Oviedo
En representación de
Maquinas Diesel, S.A. de C.V.
Enterado.
INTERNATIONAL MODULAR, S.A. DE C.V.